



大阪市委託事業

『つどいの広場』

保育所・今川学園

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきました。戸外遊びやお散歩が楽しくなりそうですね。

『ひまわり』では子どもさん同士の関わりが増え、年下の子に優しくおもちゃを渡したり、年上の子の後についてマネっこしたり、微笑ましい姿がたくさん見られます。4月から保育園・幼稚園に入園されるお母さん方からは「ちょっぴり寂しいです」「ほっとします」「心配です」など聞くことがあり、複雑な心境が伝わってきます。私たちも寂しい気持ちはありますが、大きく成長された喜びがあり保育園や幼稚園に入園されることをとてもうれしく思っています。

新しいお友だちも少しずつ増え、毎日にぎやかな『ひまわり』に今月も遊びに来てくださいね。暖かい日はお砂場遊びも楽しいですよ。お待ちしております。

ひな祭り製作

2/22(金)ひな祭りの製作をしました。

まずはみんなで♪楽しいひな祭り♪を歌い、紙芝居を見ました。ひな祭り気分が高揚してきたところで製作の始まりです。

まず、赤い台紙に屏風、ぼんぼりを貼り、顔と着物をくっつけます。烏帽子、しゃく、冠、扇も貼り付けた後、顔を描きます。大きなお目め、ニッコリ笑ったお口など…様々な可愛いひな人形ができました。それを赤い台紙に立てかけ、和紙等を貼り、桃の花びらを飾り付けして出来上がりです。

折りたたんで開けばひな人形が飛び出してくるようになっています。

今回の製作は工程が多く、ノリも使うので、時間も掛かり大変だったのですが2才、3才の子どもさんたちはお母さんの手をあまり借りず、すごい集中力で殆ど1人で作り上げていました。0才、1才の子どもさんたちもお母さんと一緒に頑張りましたね。

おうちでもひな祭りを楽しんでくださいね。



♪楽しかったふれあいコンサート♪

2月25日、今川学園に「お出かけ音楽サロン」の方々が来られました。

きれいなドレスを着たお姉さん、ピアノとフルート、美しい歌声を聞いた子どもさんたちは目を輝かせて見ていました。

わらべ唄やクラシックの歌に合わせて、薄い布をフワフワ振ったり、小さく丸めたり、鈴や鳴子を鳴らしたり。

地域の老人会の人たちと一緒に踊ったり、歌を歌ったりしました。

お母さんに身体を預けて演奏を聴きながら。気持ちよさそうに、ゆったり過ごすお子さんもいました。参加したお母さんからは、「昔ながらの曲をたくさん聴けて楽しかったです。」「子どもがノリノリで楽しんでいました。」などの感想をいただきました。なかなかお子さん連れでコンサートに行けない方も生演奏、生歌で癒されたのではないのでしょうか。



◆◆ブックスタート◆◆

生後3ヶ月検診時に渡された“引換券”をお持ちいただくと『ひまわり』で「絵本」をお渡しします。予約が必要ですが、読み聞かせの時間もありますので、どうぞご利用ください。

ひまわり利用曜日 & 時間のお知らせ
毎週 月～金
AM10:00～PM4:00